


Rekap Laporan Via Twitter Bulan Desember Tahun 2022

No	Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	<p>Untuk PPPK guru p1 penempatannya bagaimana ya min?apa kira2 seperti file yang beredar selama ini?apa tidak ada sosialisasi penempatan dan persiapan berkas untuk p1,agar nanti tahun depan tidak terkejut dan buru-buru persiapannya?karena ini p1 hanya menunggu sampai feb</p>	2 Desember 2022	silahkan cek di sscasn
2	<p>Di point 15 apabila berusia lebih dari35 th dan masa kerja lebih dari 3 th dan mendaftar di tempat fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini apakah mendapatkan point C dan point D.. Yaitu 25% + 15 % Mohon pencerahan nya?</p> <p>KELIMA BELAS : Kompetensi teknis bagi pelamar diberikan penambahan nilai dengan ketentuan sebagai berikut:</p> <p>a. pelamar dari penyandang disabilitas yang sudah diverifikasi jenis dan derajat kecacababilitasnya sesuai dengan jabatan yang dilamar mendapatkan tambahan nilai sebesar 10% (sepuluh persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis yaitu sebesar 45 (empat puluh lima);</p> <p>b. pelamar yang melamar pada fasilitas pelayanan kesehatan dengan kriteria terampil dan sangat terampil sesuai Keputusan Menteri Kesehatan mendapat tambahan nilai sebesar 35% (tiga puluh lima persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis yaitu sebesar 158 (seratus lima puluh delapan);</p> <p>c. pelamar yang berusia 35 (tiga puluh lima) tahun ke atas pada saat mendaftar dan memiliki masa kerja paling singkat 3 (tiga) tahun secara terus menerus serta melamar di fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini sebagai nonapatur sipil negara, mendapat tambahan nilai sebesar 25% (dua puluh lima persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis yaitu sebesar 113 (seratus tiga belas);</p> <p>d. pelamar yang melamar di fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini sebagai nonapatur sipil negara,</p> <hr/> <p>mendapat tambahan nilai sebesar 15% (lima belas persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis yaitu sebesar 68 (enam puluh delapan); dan</p> <p>e. pelamar yang sedang dan/atau telah melaksanakan pengabdian berupa salah satu pelayanan kesehatan masyarakat melalui penugasan dari Kementerian Kesehatan sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Penugasan Khusus di DTPK (Pensus DTPK); 2) Pegawai Tidak Tetap (PTT Pusu); 3) Nusantra Sehat Individu (NSI); 4) Nusantra Sehat berbasis Tim (NST); atau 5) Wajib Kerja Dokter Spesialis (WKDS) / Pendayagunaan Dokter Spesialis (PGDS); <p>mendapatkan penambahan nilai sebesar 5% (lima persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis yaitu</p>	11 Desember 2022	Semuanya telah tersistem dlm aplikasi Sscasn sbgmn juknis yang ada
3	<p>Mohon ijin bertanya min,,,nilai tsb apakah sdh termasuk afirmasi? Terima kasih🙏</p>	14 Desember 2022	nilai hasil CAT masa kurang jelas dicermati itu ada header nya

4	Terima kasih @bkdjatengprov beberapa waktu lalu kami mewawancarai beberapa sekolah utk sampel penelitian kami, realitanya Jateng sangat kekurangan guru, kepesek yg jadi pejabat blm mampu bkrja maksml membuat stagnant disdikbud jateng, output nya kehilangan guru berkualitas	14 Desember 2022	Terima Kasih diteruskan ke bidang yang menanganinya🙏🙏
5	Pengumuman resminya kapan ngeh Bpk/Ibu??	15 Desember 2022	sabar semua butuh proses di panselnas kalau sudah diinfokan via website & medsos dan masing-masing dpt akses via akunnya di sscasn
6	Bertanya, apakah bisa mutasi dr pemerintah pusat ke prov jateng?	17 Desember 2022	Silahkan prinsip mutasi yg punya PNS melepas & ada yg terima, syarat ketentuan di website http://bkd.jatengprov.go.id menu layanan mutasi
7	selamat malam admin, izin bertanya. Saya P1 JF PPPK tahun 2021 akan melaksanakan pemberkasan tp NIK teecatut sbg anggota parpol tanpa sepengetahuan saya. Apakah hal tsb bisa menggugurkan saya sbg CASN? Minta tlong solusinya. Thanks ... Sudah diusahakan, tp dr kpu dan bawaslu sudah tdk bisa hapus nik dari data kpu. Kpu bawaslu hanya bisa kasih suket bahwa saya bukan anggota partai tsb. Apakah bisa?	19 Desember 2022	Sebaiknya di cabut dulu keanggotaannya sebelum pemberkasan Casn ... Silahkan
8	Ijin tanya min,semisal fresh graduate atau pengalaman kerja tidak relevan apakah tidak bisa daftar(langsung gagal administrasi) ?? Mohon penjelasannya	21 Desember 2022	iya kan tidak memenuhi syaratnya
9	Min, untuk SK pertahun dicantumkan semua ke riwayat pekerjaan tdk yah? Apa cukup SK yg pertama yg ditulis diriwayat pengalaman kerja	24 Desember 2022	silahkan sbgmn contoh
10	Min jika sdh ada surat pengalaman kerja apakah cukup melampirkan itu atau harus tetap dibuat seperti format ?	25 Desember 2022	Seperti format
11	Terkait dengan surat pengalaman kerja, jika dari pt yang dulu tidak memberikan	25 Desember 2022	Kan syarat

	surat pengalaman bagaimana? Dan yang masih aktif kerja juga bagaimana min?		
12	Untuk format portofolio dibagian kiri bawah ada ttd pejabat yang berwenang, jika di portofolio pengalaman kerja lebih dari 1 maka siapa pejabat yang berwenang yang harus ttd?	26 Desember 2022	kan diatas bisa ditulis ada contohnya riwayat ya mestinya yg tanda tangan yg terakhir kan
13	Untuk format portofolio dibagian kiri bawah ada ttd pejabat yang berwenang, jika di portofolio pengalaman kerja lebih dari 1 maka siapa pejabat yang berwenang yang harus ttd?	26 Desember 2022	Ya pejabat posisi terakhir
14	<p>Min mau tanya, saya mau daftar p3k teknis tapi masih ke lock ke p3k guru gimana caranya supaya bisa ikut p3k teknis ya? Makasih</p> 	27 Desember 2022	Helpdesk sscasn
15	Halo, kak. Saya mengajukan perbaikan gelar di SK KP sejak April 2022 namun hingga sekarang belum ada rilis. Bagaimana cara tahu proses/hasilnya? Terima kasih. @bkdjatengprov	29 Desember 2022	Maaf Bu Guru Bisa Kirim Ke DM nama Nip asal Sekolah (Lha sudah ditanyakan ke Dinas blm?)